

Es clara la infiltración de las Farc en el paro cafetero: Mindefensa

Aunque aceptó el derecho legítimo a la protesta, Juan Carlos Pinzón habló del constreñimiento a la población.

El ministro de Defensa, Juan Carlos Pinzón, insistió este martes en que en ciertas zonas del país **“no hay duda” que distintos sectores están aprovechándose del paro de los cafeteros.**

En diálogo con Blu Radio, Pinzón dijo que **hay claridad que en el departamento del Cauca las Farc se infiltraron en la protesta de los campesinos.**

“La columna terrorista Jacobo Arenas ha ordenado a sus milicias que no sólo presione a la población para que esté en la protesta y en ciertos casos se han infiltrado dentro de la comunidad”, reveló.

De hecho, Pinzón habló de un constreñimiento a los ciudadanos en Cauca para llevar a la agitación y a la violencia.

“Las Farc han ordenado que los milicianos motiven o presionen a sumarse al paro”, recalcó Pinzón.

Sin embargo, dijo que la idea del Gobierno no es satanizar el derecho a la movilización de los ciudadanos pues hay un derecho legítimo a la protesta.

<http://www.elespectador.com/noticias/judicial/articulo-408336-clara-infiltracion-de-farc-el-paro-cafetero-mindefensa>